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◆今週の例会プログラム◆ 

2018 年 9 月 20 日（木）第 2390 回例会 

交通安全卓話 

講師：箕面警察交通課課長 三谷剛史様 

担当：社会奉仕委員長   河野優作会員 

◆次週の例会◆ 

2018 年 9 月 27 日（木）第 2391 回例会 

卓話  

担当：国際奉仕委員長 西宮富夫会員 

◇お客様◇ 
枠下に記載 
◇ロータリーソング◇ 
奉仕の理想 

◆出席報告 2018 年 9 月 13 日（第 2388 回例会）◆ 
会員数：30 名 出席者：16 名 出席率 64.00％ 
前々前回  2018 年 8 月 2 日  76.92％  

◇先週のお客様◇ 

モレロス大学箕面研修生 

マレス・アギラル アミラ エウヘニア ダナエ様 

ビダレス・サルディバル ヒメナ アビガイル様 

ロサス・イダルゴ エスメラルダ様 

クルス・ガブリエル アレハンドラ様 

箕面市国際交流協会 事務局長 宇治野清隆様 

箕面市文化国際室 

ラングネル・ゴンザレス フランシスコ様 

 

◆会長の時間         会長 片山 秀樹 

 皆様こんばんは。先週の納涼例会がまたまた台風

の影響で中止せざるを得なくなりました。台風ばか

りか北海道では地震の発生もあり天災の恐ろしさ

を見せつけられる年です。被災された方々には一日

も早い復興を願うばかりです。 

本日はメキシコからのお客様をお迎えしています。

最後まで楽しんでいってください。 

 

さて、弊社は試薬の製造・販売を本業とした会社で

すが「試薬」とは何でしょうか。理科の実験室に並

んでいた塩酸、硫酸、塩化ナトリウムなどの実験用

の薬ですと説明するのですが「危ないものを扱って

いますね」と言われることのしばしばあります。化

学物質には毒性があり多量に摂取すれば死に至り、

一般的には致死量として表しています。例をあげま

すと青酸カリは 0.5g、塩化ナトリウム(食塩)300g、

エタノール(アルコール)300g のように身近な化学

物質にも致死量があり多いか少ないかで危険性が

変わります。「試薬」は毒物、劇物なども含むため

扱いには注意が必要なことは間違いありません。 

一方、「試薬」という聞きなれない言葉ですが日本

で最初に使ったのは宇田川榕菴(津山藩医で幕末の

蘭学者)です。彼は試薬一覧の「舎密（せいみ）試

薬編」や欧州の化学書を翻訳した「舎密開宗」（せ

いみかいそう）を著しています。「試薬」のみなら

ず酸素、水素、窒素という元素名や酸化、還元、分

析といった日本における化学用語のほとんどは宇

田川榕菴が考えたと言われています。 

「試薬」とは一般的には触れる機会が少ないもので

すが化学的な分析、研究をするところでは必ず必要

な物質です。化学、製薬はもとより食品、鉄鋼、電

機などあらゆる分野で使用されています。少しは試

薬についてご理解いただければ幸いです。 

 

◆幹事報告◆           幹事 林 たかみ 

・地区大会の登録申し込み用紙 

 9 月末までに事務局までご提出ください。 

・IM1 組ゴルフ会について 

◇理事役員会報告◇ 

・長寿のお祝いについて→今年度より親睦委員会が担

当するクラブ行事とする。通常のメイクアップとして

扱われるものとする。 

・決議案の提出について→西宮国際奉仕委員長より提

案のあった、「ポリオ撲滅後は、RI 理事会が決議 07-71

を実施することを検討するよう要請する件」について

は、9 月 27 日の卓話にて全会員に検討をはかり、引

き続き理事会にて継続して議論していく。 

・メイクアップ対象行事の追加について→今年度より

「長寿をお祝いする会」と「交通安全街頭啓発活動」

については、通常のメイクアップ対象行事として追加

する。 
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事務局執務時間：月・水・金 10：00～15：00、  木 14：00～21：00、  火・土・日・祝 ○休  

◆SAA 報告 

ニコニコ箱 

黄堂泰昌会員：モレロス大学の皆様ようこそ 

西脇 悟会員：メキシコ友の会の皆様ようお越しくださ 

       いました。 

前田建司会員：モレロス大学の皆様ようこそ！楽しんで 

       くださいませ。 

山下恵司会員：台風見舞い 

芝野弘三郎会員：モレロス大学の皆様、ようこそ！！ 

林たかみ会員、木村知也会員 

米山奨学会 

片山秀樹会員：モレロス大学の皆様ようこそ！！ 

黄堂泰昌会員、西脇悟会員、前田建司会員、山下恵司会

員、芝野弘三郎会員 

ロータリー財団 

西宮富夫会員：モレロス大学からようこそ 

川端崇且会員：台風 21 号は無事ですか？ 

黄堂泰昌会員、西脇悟会員、前田建司会員、木村知也会

員、芝野弘三郎会員 

 
 
◆メキシコ友の会の方々をお迎えして◆ 
   箕面市国際交流協会 事務局長 宇治野 清隆様 
 
 国際都市である
箕面市の多文化共
生社会を実現する
まちづくりの一環
として、メキシコ
文化の紹介、また
箕面の魅力を世界
へ発信するあしが
けとして、メキシ
コとの交流をつづ
けている NPOグループです。 
メキシコ モレロス州クエルナバカ市を中心とする地域
の市民と箕面市を中心とする地域の市民が主体となって
交流をしています。 
1992年より、モレロス大学日本語研修生のホームステイ
の受け入れを行っています。2003年にはクエルナバカ市
と国際友好都市提携調印をいたしました。 
毎年秋に、メキシコより出演者を箕面市のホールへ招待
して、「メキシコ文化の夕べ」を開催しています。 
 また、メキシコへの旅行を企画し、現地の人たちと交
流をはかっています。 
 箕面まつりや箕面市主催の多民族文化フェスティバル
では、メキシコ料理店を出店しています。 
 
   箕面市文化国際室  
      ラングネル・ゴンザレス フランシスコ様 
 私は、かつてモレ
ロス大学で深原稔
先生に日本語のみ
ならず、日本人の考
え方や日本の文化
を学び、素晴らしく
感動し、6年前にモ
レロス大学箕面研
修生として箕面ロ
ータリークラブの

例会に参加したことがあります。その後、箕面市の職員
となり、いまここでご挨拶しているという次第です。 
今回モレロス大学から来ている研修生も、メキシコと日
本の懸け橋となり、国際的に活躍してほしいと願ってい
ます。 


